



Edle Rösser und kleine Ponys

Die Pferdefreunde Grüsselbach feierten ihr Herbstfest mit einem umfangreichen Programm. In einem Parcours wurden Pferderassen vorgestellt und Lene Husch beeindruckte das Publikum mit einer Vorführung auf Stelzen, wobei ihr Pferd unter ihr durchlief. Auch zahlreiche Kutschengespanne waren angereist. Für die Zukunft sei geplant, die Kinder- und Jugend-

arbeit zu intensivieren, so die Vorsitzende Sabine Kaemling. Zudem wolle man die Reitkultur innerhalb des Biosphärenreservats Rhön fördern. Ortsvorsteherin Doris Walk und Rasdorfs Bürgermeister Berthold Körbel (CDU) äußerten sich erfreut über die Pferdefreunde, die die Pferdehaltung in Grüsselbach neu belebt hätten. / Text und Foto: Karl-Heinz Burkhardt